Steckbriefe unserer Kinder in Indien

Die Steckbriefe wurden erstellt aufgrund von Interviews mit den jeweiligen Kindern

Unsere Kinder erhalten Unterstützung aus der Zusammenarbeit mit unserer in Mumbai ansässigen und 1974 gegründeten Partnerorganisation BECC (Bandra East Community Centre), welche mit dem BECC-Centre über eine eigene Einrichtung für Strassenkinder verfügt. Die Wohngruppe von The Warriors of Hope sowie einige von unserer Stiftung geschaffenen Wohn- und Schlafplätze innerhalb der Einrichtung von BECC bieten ehemaligen Strassenkindern von Mumbai in familiärer Atmosphäre ein zu Hause. Darüber hinaus versorgen wir Mädchen und Jungen, unter anderem in den Slums von Mumbai, innerhalb ihrer Familien regelmässig mit Lebensmittelpaketen, Kleidern, Schulmaterialien und medizinischer Hilfe. Die schulische Ausbildung erhalten unsere Kinder durch die Zusammenarbeit von BECC mit den öffentlichen Schulen und einigen Privatschulen.



Sonu

Alter: 7 Jahre

Hobbys: Cricket, Kabaddi (Mannschaftssportart), Zeichnen, Fussball

Berufswunsch: Pilot

Schule: Vorbereitungsklasse zur Primarschule

Hintergrund: Nach dem Tod von Sonus Vater vor drei Jahren wurden der Junge und seine Mutter obdachlos. Von da an lebten sie auf einem Gehsteig in Mumbai unter einer Plastikplane und mussten sich mit Betteln über Wasser halten. Sonu verwahrloste immer mehr.

Unterstützung von The Warriors of Hope: Aus ihrer verzweifelten Situation heraus wandte sich Sonus Mutter an unsere Institution. Vor einigen Wochen dann nahmen wir den Bub auf. Überglücklich, ein neues zu Hause gefunden zu haben bereitet sich der blitzgescheite Junge nun auf den Eintritt in die Primarschule vor. Von seiner Mutter, welche jetzt in einer Notunterkunft wohnt, wird er regelmässig besucht. Wir helfen ihr eine neue Arbeitsstelle zu finden.

Wenn Sonu drei Wünsche frei hätte, wünschte er sich:

- Ein Haus für sich und seine Familie
- Seinen Vater wiederzusehen
- Ein Auto

Sujal

Alter: 10 Jahre

Hobbys: Schach, Fussball, Cricket

Berufswunsch: Ingenieur

Schule: 4. Klasse

Hintergrund: Sujal wuchs im südlichen Indien in vergleichsweise intakten Familienverhältnissen auf. Der Tod von seinem Grossvater, an welchem der Junge sehr hing, schmerzte ihn im Alter von fünf Jahren sehr. Als dann zwei Jahre später sein Vater verstarb, brach für den Jungen eine Welt zusammen. Dazu kam, dass mit dem Tod des Vaters Sujal und seine Mutter ihr zu Hause und all ihre Habseligkeiten verloren. In der Hoffnung, eine neue Existenzgrundlage zu finden, brachen sie nach Mumbai auf. Lange jedoch lebten sie obdachlos auf den Strassen der Millionenstadt.

Unterstützung von The Warriors of Hope: Vor rund einem Jahr brachte Sujals Mutter den Jungen zu unserer Institution, wo er sofort Aufnahme fand. Hier wird ihm geholfen, seine Trauer zu verarbeiten. Inzwischen hat Sujal viele neue Freunde gewonnen und fühlt sich in seiner neuen Umgebung sehr wohl. Von seiner Mutter wird Sujal regelmässig besucht.

Wenn Sujal drei Wünsche frei hätte, wünschte er sich:

- Dass sein Grossvater wieder lebt
- Dass sein Vater wieder lebt
- Ein Leben in einem Bungalow mit seiner Familie wie vor fünf Jahren

